



RI: après Éric Mauvoisin, Bernard Germain et Catherine Blein débarqués !

15 avril 2023 / [Martine Chapouton](#)



J'ai suivi et commenté l'ensemble de la bataille de Callac. Je suis l'auteur de plusieurs articles qui ont valu un signalement à Riposte Laïque, de la part des élus qui n'ont pas supporté que j'assène quelques vérités sur leur comportement et des aspects de la vie communale qu'ils n'avaient pas envie que les citoyens connaissent.

J'ai appris à apprécier, lors de ce combat, toutes les belles personnes qui, chacune à leur niveau, ont participé à cette formidable victoire contre le projet Horizon, même si elle n'est pas encore totale, puisque Viltais continue à sévir sur Callac.

J'ai vu le rôle, sur le terrain, de Catherine Blein, présidente des Amis de Callac et des environs, présente tous les mercredis matin, sur le marché, pour faire signer les pétitions. Je l'ai vue coller à toute heure du jour et de la nuit. J'ai compris que sans Danielle Le Men, habitante de Callac et fille d'une vieille famille locale, qui succéda à Catherine à la tête de l'association, le relais municipal n'aurait pas été possible. J'ai appris à connaître également Patrice Riou, ancien policier et colleur d'affiches inlassable, sans parler des distributions de tracts. Et tous les adhérents des Amis de Callac et des environs.

J'ai appris également à connaître Bernard Germain, et à apprécier son efficacité militante, derrière un aspect un peu rugueux au premier abord. Il anima le Comité d'Organisation de Callac. Candidat de Reconquête dans la 5e circonscription des Côtes-d'Armor aux dernières législatives, il ne mettait jamais en avant son appartenance politique, pour élargir au maximum le nombre de combattants disponibles. Il n'avait pas son pareil pour rédiger des tracts, confectionner des affiches, inspirer une stratégie, construire des équipes militantes, et être sur le terrain. Ce n'est sans doute pas pour rien que l'équipe d'Envoyé Spécial, présente de longues semaines sur le terrain, l'a ciblé principalement, et que des plaintes ont été déposées contre lui par ceux qui n'ont pas supporté de perdre la bataille.

Il vient par ailleurs de sortir un livre sur la Bataille de Callac, et est devenu un contributeur régulier de Riposte Laïque.

Bien évidemment, à leur niveau, Yann Vallerie, de Breizh Infos, Roland Hélie, de Synthèse nationale, Pierre Cassen et Christine Tasin ont su mettre la force de frappe de leurs sites pour informer la population et mobiliser les patriotes, à la veille des deux rassemblements de Callac.

Je n'oublie pas le rôle de Pierre-Yves Thomas, responsable Reconquête du 22, ni celui du Parti de la France, des Patriotes, de Civitas ou de l'Action Française, et tous les militants des différentes composantes de la résistance patriotique, qui sont venus souvent de loin, et ont pu prendre la parole, quand les circonstances le permettaient.

Je sais aussi que Pierre a mis au service des organisateurs son savoir-faire pour animer des rassemblements, et son réseau militant. C'est lui qui a favorisé la venue de Gilbert Collard, de Patrick Jardin, du général Coustou, de Jean-Pierre Fabre-Bernadac, de Richard Roudier et de nombre d'animateurs de régions, souvent dirigeants de Reconquête, comme Éric Mauvoisin, de Vendée, présent à chaque initiative avec une cinquantaine de ses militants.

C'est pourquoi, je l'avoue, l'annonce de la destitution d'Eric de son poste de responsable de Reconquête Vendée m'a stupéfaite et catastrophée, et que j'ai décidé, en accord avec les dirigeants de Riposte Laïque, de lui donner la parole, pour que nous comprenions les raisons de son éviction.

J'avoue, après avoir bien lu ses réponses, ne toujours pas bien comprendre comment un tel militant a pu être évincé, et être remplacé par Sandrine Delâtre, une militante certes respectables et sincère, mais qui n'a absolument pas le savoir-faire et les compétences qui sont celles d'Éric pour animer un département, une région, et mener ses troupes au combat.

J'en étais là des ces réflexions, ce jour, quand j'ai appris par un coup de téléphone cette information qui m'a été confirmée par l'envoi d'un courriel.

J'avoue ma stupéfaction de constater que Catherine Blein, qui était responsable de la 4e circonscription, et Bernard Germain, qui était responsable de la 5e circonscription, ont été à leur tour débarqués, sans autre forme de procès.

J'avais entendu des rumeurs sur ces possibles remplacements, mais je n'avais jamais voulu y croire, ne pensant pas possible que Reconquête puisse retirer leur responsabilité à ces deux militants des Côtes-d'Armor qui incarnent, plus que d'autres, la victoire de Callac, sur laquelle Éric Zemmour a beaucoup communiqué. À moins que cela ne soit avec leur accord, mais je sais que cela n'a pas été le cas. Ils ont donc tous deux été proprement débarqués.

J'ignore si ces trois évictions en 48 heures sont le fruit du hasard, ou pas, mais je constate que trois des principaux participants de la victoire de Callac sont débarqués. Certes, Éric Mauvoisin et ses troupes continueront le combat avec le Rassemblement Vendéen, tandis que Bernard Germain saura, avec l'association Trégor-Goëlo, reconstruire une structure. Patrice Riou a les qualités pour continuer à animer la 4e circonscription des Côtes-d'Armor.

Mais tout cela ne paraît pas envoyer un bon message à des militants qui, comme moi, croient toujours en Reconquête, seul parti patriote, qui, grâce à la formidable campagne présidentielle d'Éric Zemmour, est encore capable de mobiliser des troupes sur le terrain, pour faire face à l'invasion migratoire voulue par les mondialistes.

D'où ma grande perplexité...

Martine Chapouton